



Servicio de Salud Maule destaca el compromiso y responsabilidad del equipo samu maule

El equipo SAMU Maule está compuesto por 250 funcionarios, los que, desplegados en 12 bases, un centro regulador y a través de 18 equipos operativos brindan atención y dan respuesta de emergencia donde hay riesgo vital inmediato a los habitantes de la Región del Maule. Entre enero y agosto del presente año SAMU ha realizado 10.296 atenciones prehospitalarias y 1.416 traslados secundarios de paciente crítico.

La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, destacó la importante labor que desempeña el equipo SAMU Maule “Contamos con un equipo humano sumamente comprometido, quienes con profesionalismo y cariño entregan lo mejor de sí para dar

respuesta a nuestra comunidad. SAMU brinda atención a todas las personas que tienen una urgencia y está disponible en todo momento para responder a los distintos tipos de emergencia, muchas veces incluso arriesgando sus propias vidas”.

Línea 131 SAMU

La línea de emergencias 131 SAMU Maule, entre enero y agosto del presente año ha recibido en total 160.040 llamadas, de las cuáles 26.288 llamadas son pertinentes y 133.752 llamadas corresponden a salud, pero no necesariamente requieren móvil.

Sofía Rodríguez, enfermera jefa de la Unidad de Gestión del Cuidado Prehospitalario SAMU Maule, enfatizó en la importancia del buen uso de la línea 131 señalando que “Los

equipos SAMU tienen como misión llegar a las emergencias donde hay riesgo vital inmediato, son un recurso escaso y la asignación del recurso requiere ser cuidadosa para no mal utilizar estos dispositivos y tenerlos disponibles al momento de cada emergencia”.

En relación a los llamados que ingresan vía línea 131, la profesional refirió que “Ingresan muchas consultas de salud que no requieren ambulancia, por ejemplo, requiriendo información sobre farmacia de turno, nombre de profesionales de turno en hospitales, horarios de atención de APS, dosis de fármacos de algún tratamiento, entre otras y ese tipo de consultas más bien requieren una orientación en salud que puede otorgar la línea Salud Responde 600 360 7777”.



Por otro lado, Sofía Rodríguez aprovechó la instancia y en el marco del Día del SAMU que se conmemora cada 8 de septiembre, para enviar un afectuoso saludo y reconocimiento a todos quienes conforman la familia SAMU, agradeciendo la incansable labor que realizan en la atención prehospitalaria y servicio a toda la comunidad.

Conceptos claves

- Ten en consideración que una emergencia corres-

ponde a cuando tú o una persona que esté cerca de ti tenga una emergencia médica. En palabras simples, es aquella situación en la que, si no se presta ayuda próxima a una persona, ésta puede perder la vida o quedar con secuelas.

- No es una emergencia aquella situación que puede esperar a ser atendida en un Centro de Salud Familiar u otro centro de atención primaria.